

EL FARO

Año VII.- Núm. 1800 DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 3 Agosto 1940

Acusado de traición y deserción es condenado a la última pena

Vichy, 2. — El Tribunal Militar francés ha condenado a la pena de muerte, degradación militar y confiscación de bienes al General De Gaulle, acusado de traición y deserción. — EFE.

Declaraciones del portavoz del Ministerio de Negociaciones Extranjeras nipón

Tokio, 2. — El portavoz del Ministerio de Negociaciones Extranjeras japonés ha declarado que "las regiones de la Indochina francesa y las Indias orientales neerlandesas están comprendidas en la gran esfera asiática oriental, previstas por el Ministro japonés

de Negociaciones Extranjeras Masuka". Interrogado el portavoz si las islas Filipinas están también comprendidas en la citada zona, respondió que era una cuestión muy delicada decir los países que serán incluidos en la esfera asiática. — EFE.

Ante el aumento de actos terroristas en Shanghai, se exhorta al Consejo a mantener el orden

Shanghai, 2. — En vista de que los actos de terrorismo aumentan constantemente en Shanghai, el Cuerpo Consular de esta ciudad ha enviado al Consejo municipal de la convención internacional una resolución en la que condena los hechos y exhorta al Consejo a que haga cuanto esté en su poder para mantener el orden y la calma en la concesión. — EFE.

Cien millones de fanegas de trigo para Inglaterra

Londres, 2. — Inglaterra comprará hasta julio de 1941, cien millones de fanegas de trigo, según compra concertada por el Ministro británico de Viveres con una compañía canadiense. — EFE.

A Talboa han llegado cuatro destructores norteamericanos

Talboa, 2. — (Canal del Panamá). Han llegado cuatro destructores de los Estados Unidos los cuales, según declaraciones oficiales, están encargados de garantizar la neutralidad. — EFE.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 2. — El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Presidencia. — Orden por la que se dispone la separación del servicio y baja en el escalafón correspondiente, del Letrado del Consejo de Estado don Niceto Alcalá Zamora.

Educación Nacional. — Orden por la que se cancela definitivamente los estudios del grado profesional del Magisterio según la cual todos los alumnos y alumnas del grado profesional, que para terminar sus estudios, podrán hacerlo por enseñanza no oficial en la próxima convocatoria de septiembre.

Los exámenes se celebrarán en la última quincena de este mes y las pruebas de examen serán las que se determinan en el artículo 33 del Reglamento de 17 de abril de 1933.

Los alumnos del grado profesional, que no se acojan a los beneficios de la presente orden, que tendrá carácter de cancelación definitiva se entienden renunciando a los derechos que hayan podido adquirir a dicho plan, no pudiendo invocar en lo sucesivo derecho alguno como tales alumnos.

Orden por la que se dispone que el Grupo Escolar, Vicente Blasco Ibañez adopte la denominación de Miguel Blasco.

LA EFICACIA DE LA MARINA ALEMANA EN mares lejanos a sus bases

Ataques aéreos en las costas inglesas

Berlín 2. — Comunicado de la D. N. B.:

"El crucero auxiliar "Alcántara" que ha sido puesto fuera de combate hace algunos días en el Atlántico sur, era un barco muy rápido de la flota mercante inglesa. Las unidades de la flota de guerra alemana que operan en los mares lejanos han demostrado en este combate que están capacitados para la lucha aún con buques enemigos superiores.

En relación con el submarino británico hundido cerca de la costa noruega, se sabe que este submarino intentó en vano escapar al avión de bombardeo hundiéndose. El avión alemán tenía granadas submarinas que han alcanzado sus objetivos.

El submarino ha desaparecido en las aguas territoriales. Ningún miembro de la tripulación ha podido ser salvado. Las bombas aéreas alemanas han alcanzado las costas británicas.

No lejos de la costa oriental inglesa, en Norwich ha sido atacada una fábrica de aviones por los aparatos de bombardeo en picado. Las bombas lanzadas han sido un completo éxito. Los ingleses, por su parte, se han dedicado a bombardear la población civil.

Han sido alcanzadas algunas casas particulares en las proximidades de Colonia. — EFE.

El Nuncio de S. S. visitó hoy al Cardenal Primado

Pamplona, 2. — Ha llegado a esta ciudad el Nuncio de Su Santidad, Monseñor Cicognani, que se dirigió directamente a la residencia del Cardenal Primado, Dr. Gomá, para visitarle.

Poco después el Nuncio de Su Santidad abandonó el convento de las Madres Josefinas, donde se encuentra el ilustre prelado, cuya dolencia no acusa mejoría, para seguir a San Sebastián.

En la región de Pau, se encuentra un nuevo grupo de alemanes que fueron llevados desde Bélgica

Bruselas, 2. — Comunican de París que en las investigaciones efectuadas en las cárceles y campos de concentración del Sur de Francia se ha conseguido encontrar a un nuevo grupo de alemanes, que habían sido llevados desde Bélgica a la región de Pau.

Entre ellos se encuentran dos periodistas alemanes, corresponsales en Bruselas, de dos periódicos importantes de Berlín. — EFE.

Violación de derecho de gentes por parte de los aviones ingleses

Berlín, 2. — En 24 horas ha sido violado por tres veces el derecho de gentes por parte de los aviones ingleses, al atacar y ametrallar a los aparatos de salvamento alemanes.

Cuando el avión de salvamento "D-Arrd" volaba sobre unos restos de embarcaciones pequeñas que flotaban sobre las aguas por si tenía que acudir en socorro de naufragos, fué atacado por dos cazas ingleses que lo hundieron.

Aviones alemanes que acudieron en auxilio del aparato de salvamento sólo pudieron salvar al radiotelegrafista.

Se hace notar que otros incidentes del mismo género se han producido en las últimas horas. — EFE.

Una opinión de "Il Giornale d'Italia" sobre la situación actual de Inglaterra

Roma, 2. — La prensa italiana de la tarde se ocupa con especial atención de la victoria contra las fuerzas navales y aéreas inglesas en el Mediterráneo, mencionada en el comunicado de hoy del Alto Mando de las fuerzas alemanas.

"Il Giornale d'Italia" escribe que estos éxitos demuestran al mundo entero, que a partir de ahora la potencia marítima de Inglaterra está seriamente amenazada y se vé neutralizada en el Mediterráneo por la aviación y la marina italiana.

Una escuadra inglesa — añade el diario — que quería probablemente atacar la costa italiana y que iba escoltada por dos porta-aviones, ha tenido una vez más que renunciar a sus propósitos y regresar a Gibraltar sin haber podido hacer nada.

La aviación italiana ha demostrado de esta manera a los ingleses que se exponen a sufrir duras pérdidas en cuanto se atreven a navegar en alta mar. — EFE.

Programa de los actos que tendrán lugar en el día de hoy 3 de Agosto, con motivo de las fiestas en honor de nuestra excelsa Patrona la Virgen de África

7'30 horas. Diana por las bandas de música, de cornetas y trompetas de la guarnición y de F. E. T. y de las JONS, como asimismo por la nuba de Regulares.
22'30 horas. Inauguración del real de la feria con brillantísima velada.
22'45. Escogido concierto por la banda de música de F. E. T. y de las JONS en el real de la feria.

NOTICIAS DEL Extranjero

Londres, 2. — La población civil de Londres está siendo evacuada al Este y al Norte de la costa. Con el fin de evitar el embotellamiento de las comunicaciones, en caso de que las circunstancias se agraven, el Alto Mando ha ordenado que se retiren los obstáculos de cemento y de acero que habían sido colocados en las calles y que actualmente impiden la fácil circulación de las tropas. — EFE.

Shanghai, 2. — Se sabe que una fuerte flota japonesa se ha concentrado sobre las costas de la China, cerca de las islas Hainann, y que un gran número de tropas japonesas va a ser enviado desde Formosa al Sur de China.

El Almirante Osuni, marchará a la isla de Hainann para dirigir las operaciones en Indochina. — EFE.

Río de Janeiro, 2. — El Presidente del Brasil, Vargas, ha destinado un crédito de cinco millones y medio de dólares para la construcción de una fábrica de motores de aviación. — EFE.

Berlín, 2. — La prensa británica da cuenta de las declaraciones hechas en la Cámara de los Comunes por el Ministro inglés y Jefe laborista mayor Atlee sobre el discurso que el Generalísimo Franco pronunció el 17 de Julio último.

Los principales periódicos alemanes califican de grandiosa incompreensión el que Inglaterra quiera todavía desempeñar el papel de dictadora de Europa. — EFE.

Tokio, 2. — La prensa japonesa publica con caracteres destacados la información en que se da cuenta de que el corresponsal de la Asocié Press recibió varias noticias del suicidio del corresponsal de Reuter, por medio de algunos funcionarios de la Embajada británica. — EFE.

Washington, 2. — El Senador Linden ha lanzado un llamamiento para la formación de un tercer gran partido, el de los "verdaderos americanos". El partido se reunirá en Chicago y elaborará un programa que presentará en las elecciones.

Linden señala como principio de la propaganda, la política intervencionista de los dos partidos principales de los Estados Unidos. — EFE.

Delegación Regional de Trabajo para las Plazas de Soberanía

CEUTA

La festividad de Nuestra Señora de Africa en Ceuta

En virtud de lo dispuesto en el artículo 4.º de la Orden del Ministerio de la Gobernación de fecha 9 de marzo de 1940 y de acuerdo con el Excelentísimo Sr. Delegado del Gobierno, por esta Delegación se dispone:

El próximo lunes día 5, se declara feriado en esta Plaza a todos los efectos y asimilado a domingo, por celebrarse la fiesta religiosa local de Ntra. Sra. de Africa, Patrona de la ciudad de Ceuta, llevando aparejada dicha festividad, la obligación por parte de las Empresas de satisfacer el jornal sin derecho a recuperación.

Queda autorizada la apertura de establecimientos de ultramarinos y similares, así como los de Aseo e Higiene hasta las 12 horas de dicho día, en atención a que la citada fiesta sucede a un domingo.

Igualmente se autorizan los trabajos que normalmente funcionan los domingos con el carácter de excepciones.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 2 de agosto de 1940.

El Delegado Regional de Trabajo:

Firmado: Luis M. Sánchez Blanco.

¡Viva Franco!

¡Arriba España!

El Cañonero "Dato" vendrá a Ceuta durante las fiestas de Agosto

Como contestación a la invitación hecha por el Ilustre Ayuntamiento a la heroica tripulación del Cañonero "Dato" para las fiestas de agosto, con motivo de cumplirse el cuarto aniversario del Paso del Convoy de la Victoria, el señor Alcalde ha recibido el siguiente oficio de S. E. el Ministro de Marina:

Excmo. Sr.:

Agradezco profundamente a V. E. su amable y patriótica invitación y me complazco en manifestarle que he dado las órdenes oportunas para que el Cañonero "Dato" se encuentre en Ceuta el día 5 de agosto, aniversario del paso del Convoy por el Estrecho de Gibraltar, y día en que esa ciudad celebra la festividad de su Patrona, al objeto de que su dotación, en nombre de la Marina Militar, se asocie al pueblo de Ceuta, que tanto contribuyó al éxito de las armas nacionales, en cuantos actos de devoción y acción de gracias a la Santísima Virgen de Africa tengan lugar en ese día.

Dios guarde a V. E. muchos años.

S. Moreno.-Firmado

Madrid, 29 de julio de 1940.

Excmo. Sr. Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Ceuta".



SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

Con motivo de la fiesta de Nuestra Señora de Africa, la Delegación de Deportes del S. E. U. de Ceuta, organiza unos concursos de natación, que tendrá lugar (D. M.) el próximo día 4 de agosto a las cinco de la tarde, en el muelle España.

Todos aquellos nadadores, que deseen tomar parte, se personarán en esta secretaría del S. E. U. de 20 a 21 horas del día.

Se advierte que el Ilmo. Ayuntamiento entregará premios, a los que resulten vencedores de los distintos concursos a celebrar.

Lo que se comunica para general conocimiento.

Ceuta, 1 de agosto de 1940.

El Jefe Provincial del S. E. U.

Ceuta

Relación de señoras y señoritas que presidirán y constituirán las mesas para la Fiesta de "La Banderita" el día 5 de Agosto de 1940

PRIMERA MESA

Plaza del Teniente Ruiz
Presidenta, Excmo. Sra. Marquesa de Bóveda de Limia; Excmo. Sra. de Coll; Excmo. Sra. de Infante; Excmo. Sra. de Socasau; Excmo. Sra. de Delgado Tagle (D. Emilio); Excmo. Sra. de Alaman; Sra. de Ibáñez Trujillo (D. José); Srta. Lucía San Juan Acevedo; Srta. Lolita García de la Torre.

SEGUNDA MESA

Plaza del Capitán Ramos
Presidenta, Excmo. Sra. de Guitart de Virto; Sra. de Elvira; Sra. de Baleriola; Sra. de López Bravo; Sra. de Orozco (D. Rafael); Sra. de Azcarate; Sra. de Diez Centeno; Srta. Francisca López; Srta. Consuelo González de la Peña.

TERCERA MESA

Esquina Jefatura Superior
Presidenta, Excmo. Sra. de Moltó; Sra. de Viveros; Sra. de Martínez Roncalés; Sra. de Chacón Valdecañas; Sra. de Ostalé; Sra. de López Cornide; Sra. de Zurita; Srta. Guadalupe Vázquez; Srta. Antonia de Veraza.

CUARTA MESA

José Antonio Primo de Rivera (Trujillo)
Presidenta, Excmo. Sra. de J. Bautista Sánchez; Sra. de Rojas; Sra. de Ibáñez Canto; Sra. de Martínez Cuarto; Sra. Vda. de Rallo; Sra. de Baeza; Sra. de Delgado Tagle (D. Manuel); Srta. María Teresa Quesada; Srta. Carmen Morante Sancho.

QUINTA MESA

Plaza del General Mola
Presidenta, Ilma. Sra. de Jiménez Pidal; Sra. de Cazalla Morales (don Antonio); Sra. de López Lafuente; Sra. de Carmona (D. Matías); Sra. de Salas (Comisario de F. N.); Sra. de Pérez-Alejandro; Sra. de Muñoz Valcárcel; Srta. Manuela Pellús; Srta. Josefina Bennett.

SEXTA MESA

Monumento a González Tablas
Presidenta Ilma. Sra. de Agulló; Sra. de Buesa; Sra. de Castejón; Sra. de Ardila; Sra. de Urzaiz. Sra. de Viar; Sra. de Feliú; Srta. Concepción López; Srta. Africa Buesa.

SEPTIMA MESA

Puerta del Campo
Presidenta, Camarada Delegada de la Sección Femenina; Sra. de Ortiz de Saracho; Sra. Vda. de Villegas; Sra. de Martín de la Escalera; Sra. de Oliviet; Camarada Delegada de Intendencia de F. E. T. y de las J. O. N. S.; Sra. de Romera; Sra. de Salinas; señorita Aurelia Bello.

OCTAVA MESA

Cruce carretera de Hadú (bajo Casa Hernando)
Presidenta, Ilma. Sra. de Aymat; Sra. de Delgado Brakenbury; Sra. de Calatayud; Sra. de Palacios; Sra. de Rallo; Sra. de Rosende; Sra. de García Gómez; Srta. Amparo Blanco.

NOTA: Se ruega a las Sras. señoras que constituyen las mesas estén a las diez en punto de la mañana en sus respectivas mesas; y a las Srtas. postulantes acudan llevando cada pañeta un cestito forrado en blanco con la Cruz Roja, a las 9 en punto de la mañana al Hospital de la Cruz Roja para recoger las huchas y emblemas. Premura de espacio nos imposibilita de poder publicar la relación de postulantes.

MIGUEL NAVARRO
CURSO DE VERANO
Examen de Estado Bachiller
Primera enseñanza
Alfau, 7. Teléfono 606 R

ECOS DE SOCIEDAD

Ayer festividad de Nuestra Señora de los Angeles, celebró su fiesta onomástica la bella señorita Angelines Caballero Gil, la que recibió innumerable felicitaciones y acompañada de sus hermanas y tío don Manuel Postigo, hizo los honores a sus amistades.

Se encuentra en nuestra ciudad, pasando temporada, don Joaquín Castelví, hijo de Ceuta que durante largo tiempo ha residido en la Península.

Para reunirse con sus familiares marchará a la Península, el Arquitecto Municipal, don José Blein en disfrute de permiso.

Celebró ayer la festividad de su santo, la distinguida y simpática señorita Angelita Rodríguez López, la cual recibió muchas felicitaciones.

Continúa celebrándose con extraordinaria afluencia de fieles y gran esplendor, la novena de nuestra Patrona. El elocuente orador sagrado Padre Bienvenido Arenas, expone cada noche, temas interesantísimos, que los desarrolla con la elocuencia y facilidad de palabra que le caracteriza. En las noches últimas ha tratado del hombre y del honor, haciendo descripciones brillantísimas, llenas de ciencia y erudición, por las que cada noche recibe multitud de plácemes. El templo luce el paramento de las grandes solemnidades, estando la capilla de música a cargo de don Francisco Servat, resultando los cultos en extremo sumptuosos.

J. A.

De la Academia Militar de Infantería de Guadalajara, saludamos al Capitán alumno don Justo Benedicto Pérez.

Nombramiento de la Delegación Nacional de Sindicatos

No informamos de la constitución del Sindicato Nacional de la Industria textil y del nombramiento para Jefe Nacional del mismo, del camarada Domingo Miró Sanz.

Nos ha congratulado en extremo este nombramiento, que recae en camarada activo y entusiasta como el señor Miró Sanz, que desempeñó hasta fecha reciente, el cargo de Jefe del Departamento Provincial de Post Trabajo de la C. N. S. de Tetuán, transformado hoy en "Educación y Descanso". Todos recordarán las iniciativas emprendidas desde su Departamento de la C. N. S. por el camarada Miró, y durante su cometido, quedó organizado el primer Concurso de Artesanía de Marruecos.

Desde estas columnas felicitamos al camarada Miró, quien durante su estancia por estas tierras, dejó innumerables amigos.

Agencia DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Alhajas
JOYERIA
"La Esmeralda"
FALANGE ESPAÑOLA, 6 CEUTA TELÉFONO 7-9-5

Hoy comienza la campaña de austeridad y modestia de la Asociación Femenina de Acción Católica

La Juventud Femenina de Acción Católica va a emprender estos días su campaña en pro de la modestia y austeridad cristiana en el vestido.

La organización, busca con ello que todas las jóvenes sean dignas de representar el nombre de mujer cristiana española, que es tanto como decir, mujer cristiana por excelencia.

A ello se opone grandemente la inmodestia y la libertad en el vestido, notablemente acentuada en verano, con ocasión de las playas y del calor, que hace aligerar, quizá demasiado, a nuestras jóvenes de ropa.

Porque es difícil creer que bajo un vestido, apenas digno de tal nombre por su poca extensión, se encuentre una joven piadosa. Si es así, con ello disminuye notablemente sus méritos y sus virtudes.

No quiere decirse con ello, como algún espíritu malicioso pudiera sugerir, que la organización desee que las jóvenes españolas vayan vestidas en forma floja o ridícula y no puedan seguir discretamente los dictados de la Moda. Ni mucho menos. Puede irse vestida con elegancia y de acuerdo con los últimos figurines, sin hofiecer ni exageraciones ridículas; pero subordinándose en todo a la moral cristiana.

Con ello, jóvenes católicas, estarán perfectamente de acuerdo vuestra presencia exterior, que habrá ganado mucho en distinción, con los altos ideales cristianos, que sentís.

Delegación de Prensa de la A. F. de A. C.

BODA

A las seis de la tarde de ayer, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebró el enlace matrimonial de la bella señorita Remedios Sánchez Pérez con don Juan Baeza Rivera.

Actuaron de padrinos, el padre de la desposada don Vicente Sánchez Herrera y la señorita Lolita Lopera Domínguez.

Después de verificarse la sagrada unión los invitados, pasaron al domicilio de los padres de la novia en Villa Jovita donde fueron espléndidamente obsequiados.

La feliz pareja, a la que le deseamos eterna luna de miel, marchó a distintas localidades de la Zona en viaje de novios.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiéndose proceder por este Hospital a la compra de los artículos cuyo detalle y pliego de condiciones se halla de manifiesto en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del comercio de esta ciudad, que hasta el día 12 del mes de AGOSTO próximo, pueden presentar sus ofertas en sobre cerrado, en la Administración citada, todos los días laborables desde las diez a las trece horas.

Ceuta 30 de JULIO de 1940. — El Administrador. — Firmado: Carlos Maestre. — V.º B.º — El Jefe Administrativo. — Firmado: — Erculiano E. Matilla.

Ayuntamiento de Ceuta

Don Fernando López Canti Sánchez, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora de este Ilustre Ayuntamiento.

HACE SABER: Que acordada por este Ilustre Ayuntamiento de mi Presidencia, la celebración de una subasta para la venta del solar resultante de la agrupación de las antiguas casas señaladas con los números uno y tres de la calle de Camoens y dos de la Plaza de Ruiz de esta Ciudad, constituyendo todos ellos agrupados un solar de doscientos setenta y seis metros cuadrados con treinta decímetros, con arreglo al pliego de condiciones administrativas que se encuentra de manifiesto en la Secretaría Municipal durante los días y horas habiéndose de oficinas, se hace público por medio del presente Edicto que dicho acto tendrá lugar en estas Casas Consistoriales a las doce horas del día siguiente en que se cumplan veinte de la inserción de este Edicto en el Boletín Oficial del Estado, ante Notario y bajo la Presidencia del señor Alcalde o Gestor en quien delegue, con asistencia de otro Sr. Gestor designado por el Ayuntamiento.

Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado y lacrado en la Secretaría Municipal, todos los días laborables hasta las trece horas del día anterior al que deba celebrarse la subasta, se sujetarán al modelo que se inserta al plé y en el anverso se dirá: "Proposición para optar a la subasta de adquisición de los solares sobrantes de las expropiaciones últimamente realizadas, el de la casa número uno y tres de la calle de Camoens y dos de la Plaza de Ruiz de esta Ciudad." Por separado se acompañará la cédula personal del licitador y carta de pago que acredite haberse constituido en esta Caja la cantidad de SIETE MIL CIENTO CATORCE PESETAS CON SETENTA Y DOS CENTIMOS, en concepto de depósito provisional.

Sirve de tipo a esta subasta la cantidad de CIENTO CUARENTA Y DOS MIL DOSCIENTAS NOVENTA Y CUATRO PESETAS CON CINCUENTA CENTIMOS a que asciende la valoración realizada y las ofertas se harán al alza de este tipo.

El Adquiriente se someterá a todas sus partes a la Ordenanza especial aprobada por este Ayuntamiento con fecha siete de Agosto de mil novecientos treinta y seis para las edificaciones en la calle de Camoens y se comprometerá a presentar el proyecto de la nueva obra en un plazo de seis meses a contar desde el otorgamiento de la escritura de venta y a dejar terminada la obra, salvo caso de fuerza mayor, en el término de diez y seis meses desde la aprobación del proyecto.

Estas condiciones se harán constar en la escritura y se inscribirán en el Registro de la Propiedad garantizándose el cumplimiento de esta obligación en el establecimiento de una cláusula penal de CIENTO CINCUENTA MIL PESETAS que el Ayuntamiento podrá exigir sobre el valor del solar y de la edificación dentro de los plazos marcados.

El precio de la suma en que se adjudique, si el adjudicatario lo estima conveniente, puede efectuarse en la siguiente forma: El veinticinco por ciento a los cinco días de la notificación,

el cincuenta a los quince días y el restante veinticinco a los quince días del anterior, y posteriormente de los pagos se efectuará la escritura de la cesión del terreno.

Será de cuenta del adjudicatario, todos los gastos que se originen con motivo de este contrato, tales como los honorarios devengados y suplementos adelantados por el Notario que autorice el acto, los de escritura y formalización de este contrato, así como los de anuncios e inserciones de este pliego en el B. Oficial de la Ciudad y del Estado, Derechos Reales, e impuestos y timbres del Estado y Municipio.

Ceuta Primero de Agosto de mil novecientos cuarenta.

Fernando López Canti.

MODELO DE PROPOSICION

Don... vecino de... con domicilio en la calle... n.º... enterado del anuncio de subasta para la venta de los solares sobrantes de las casas n.º 1 y 3 de la calle Camoens y 2 de la Plaza de Ruiz de esta Ciudad, ofrece por ellos la suma de... (en letras sin raspaduras ni enmiendas). — Fecha y firma del proponente.

AVISO

Para el día 5 del actual, Fiesta local declarada por este Ilustre Ayuntamiento y con el fin de solemnizar la festividad de Nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa, se ruega al vecindario engalane sus balcones e iluminen sus fachadas como lo viene haciendo en fiestas análogas.

Ceuta, 1 de agosto de 1940.

Saludo a Franco.

¡Arriba España!

El Alcalde, Fernando Lopez Canti.

Don Fernando López Canti Sánchez, Alcalde-Presidente del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad.

HACE SABER: Que durante ocho días y en horas hábiles de oficinas, pueden presentarse en la Secretaría Municipal, reclamaciones contra el acuerdo adoptado por este Ilustre Ayuntamiento, de sacar a subasta la venta de los solares sobrantes de las expropiaciones últimamente realizadas: el de la casa número uno y tres de la calle de Camoens y dos de la Plaza de Ruiz de esta Ciudad, constituyendo todos ellos agrupados un solar de DOSCIENTOS SETENTA Y SEIS METROS CON TREINTA DECÍMETROS CUADRADOS, cumpliendo así lo que determina el artículo veintiséis del Reglamento para la contratación de Obras, y servicios municipales de dos de Julio de mil novecientos veinticuatro; advirtiéndose que transcurrido dicho plazo, no serán admitidas las que se presenten.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 1 de Agosto de 1940.

Fernando López Canti.

EDICTO

Don Fernando López Canti Sánchez, Alcalde Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que siendo varios los propietarios y Administradores que no han procedido al revoco, pintado y enlucido de las fachadas de las fincas de la población, durante el plazo que se les concedió y que terminó el 30 de junio último, se le advierte que el Ayuntamiento de mi Presidencia en sesión de 17 del actual acordó conceder un segundo y último plazo que terminará el 31 de los corrientes para que los propietarios y Administradores procedan a efectuar las reparaciones que se indican, en la inteligencia de que transcurrido este plazo sin haberlo efectuado impondré a los contraventores el máximo de multa, sin perjuicio de exigirle las responsabilidades consiguientes por desobediencia a las disposiciones emanadas de mi Autoridad.

Esta Alcaldía vería con sumo agrado que estos trabajos que redundan en beneficio de la población fueran ejecutados inmediatamente en evitación de tener que aplicar sanciones de ninguna clase.

También se hace saber que para dar mayor facilidad a los propietarios y Administradores de fincas que estos trabajos quedan exentos del pago de arbitrios durante el plazo in-

Comisión Provincial del Subsidio al Combatiente

Se pone en conocimiento de los subsidiarios, familiares de combatientes y Ex-combatientes, que las nóminas del mes de Julio se pagarán durante los días 4 (domingo) y 6 (martes) próximos, en horas de 10 a 12 el domingo y de 4 a 6 el martes.

Para poder cobrar, será preciso como en meses anteriores, la presentación personal de interesado o de persona debidamente autorizada quien en el acto de efectuar el cobro exhibirá el carnet y certificado de existencia en filas del causante o de la licencia.

Ceuta 2 de Agosto de 1940.

El Jefe Provincial. — Ilegible. — Rubricado.

Comité Económico Local

AVISO

Se advierte por el presente a cuantos industriales vienen adquiriendo hojas de suelas, de vaquetillas y de otros productos similares, con la correspondiente autorización de este Comité que no deberán hacerse cargo de menos cantidad que las que el cupón les autoriza.

Sírvanse denunciar a estas oficinas cuando por los fabricantes o almacenistas se les nieguen los artículos cuya adquisición haya sido previamente autorizada por este Organismo.

Ceuta 2 de Agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE Dodge siete plazas. Garage Parres. Hadú.

PARA FERIA, ocasión mantón Manila. Hotel Términus, cuarto n.º 11.

MAQUINA escribir compro de ocasión, teclado universal, pago hasta 600 pesetas. Alfau, 9, segundo izquierda.

VENDO sillería terciopelo seminueva. Razón: Alfau, 11, bajo izquierda.

Aviso importante

Se vende o se alquila la finca denominada "Villa Desengaño" en la carretera Ceuta-Tetuán frente a la Barriada España. Para informes en la Intervención Municipal del Ayuntamiento.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Francisco Trujillo

José A. Primo de Rivera n.º 26.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

dicado, pues pasado éste además de las sanciones expresadas tendrán que abonar los impuestos correspondientes.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 31 de Julio de 1940.

Fernando López Canti.

AVISO

En este Ayuntamiento y a disposición de quien acredite ser su dueña, se encuentra depositada una sombrilla.

Ceuta, 31 de julio de 1940.

El Secretario, A. Meca.

Tetuán

Alta Comisaría de España en Marruecos

Secretaría General. Sección de Personal

AVISO

En la convocatoria anunciada en los Boletines Oficiales de la Zona números 17 y 18 de 20 y 30 de Junio último, para proveer plazas de Agentes de Vigilancia de la Zona, queda ampliado el plazo de presentación de instancias hasta el día 20 de Agosto próximo y los exámenes tendrán lugar el día 10 de Octubre venidero.

Tetuán 26 de Julio de 1940.

C. N. S.

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

AVISO

Por el presente, se anuncia Con curso, para proveer mediante oposición, en las distintas C. N. S. de la Zona del Protectorado Español las plazas que en ellas han de cubrirse.

En cada C. N. S. tienen los aspirantes a su disposición, las Bases del Concurso, programa y nota de las plazas que han de cubrirse en cada Localidad.

Las solicitudes, con la documentación de cada aspirante, serán admitidas hasta las ocho de la noche del día quince del actual, en cuya fecha y hora quedará cerrado el plazo de admisión de las mismas.

Los ejercicios darán comienzo el día veintidós del actual a las once de la mañana en el local de la C. N. S. Los admitidos para cada Localidad, tomarán posesión de su cargo en primero de septiembre.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán 1.º de Agosto de 1940.



Rogad a Dios en caridad por el alma de la Sra.

Doña Josefa de los Angeles González

Rodriguez

que falleció en Tetuán (Marruecos) a los 32 años de edad, el día 17 de Julio de 1940, confortada con los Auxilios Espirituales

R. I. P.

Su desconsolado esposo don Nicolás Sánchez Muñoz; madre doña Juana (ausente); hermanos, don José, doña Juana, doña Encarnación y doña María Dolores (ausentes); hermanos políticos, don Juan y doña María (ausentes); tíos, primos y demás familia (ausentes).

RUEGAN a sus amistades asistan a los funerales que por el eterno descanso de su alma se celebrarán hoy sábado, día 3 a las nueve de la mañana en los Templos de Nuestra Señora de las Victorias de Tetuán y de Melilla (la Vieja) y de la Misión Católica de Villa Sanjurjo y Villa Nador, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un Día, La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Delicados, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

PAPELES DOBEL
ESTOMACALES

CURACION RAPIDA DE LAS MALAS DIGESTIONES - ULCERAS - ACIDEZ - DILATACION - COLITIS - ESTREÑIMIENTO

PIDASE INTERESANTE FOLLETO EXPLICATIVO
Depositarlo: CASA SEGALA, R. Flores, 14 - BARCELONA

EL FARO

SABADO, 3 DE AGOSTO DE 1940

Comunicados oficiales

DE GUERRA

ALEMAN

Berlín, 2. — Parte oficial del Alto mando alemán:

"El teniente de navío Wilhelm Rollmann, ha hundido con su sumergible a un submarino enemigo. Con esta nueva hazaña ha hundido este submarino en dos salidas efectuadas en un corto período de tiempo a dos barcos mercantes enemigos con un tonelaje total que llega a la cifra de 74.638, así como al destructor británico "Whirlwind" y a un submarino.

En el Atlántico Sur ha tenido lugar un combate entre un crucero auxiliar alemán y un crucero auxiliar británico, el "Alcántara". El barco enemigo que desplaza 22.000 toneladas se halla fuertemente averiado ya que el barco alemán lo alcanzó en la sala de máquinas, de suerte que ha tenido que abandonar el combate y se ha refugiado en el puerto de Río de Janeiro. El crucero auxiliar alemán ha continuado el viaje para cumplir su misión de una manera metódica.

Grupos de aviones alemanes de combate han atacado el primero de agosto a algunos pesqueros enemigos, así como a diferentes barcos mercantes enemigos armados que navegaban por Summer, el Canal de San Jugo, Davat y Yarmouth. Un barco mercante ha sido hundido, así como dos mercantes, un petrolero, y un dragador de minas han sido gravemente dañados. Otro ataque muy eficaz ha sido efectuado contra la fábrica de aviones de Norwich. Las bombas lanzadas desde una altura mínima, pero de gran calibre, han alcanzado las instalaciones y han causado incendios violentos y bastantes explosiones.

Un avión ha destruido a un submarino enemigo en aguas noruegas el 30 de julio.

Ocho bombarderos británicos del tipo "Bristol-Blenheim" han atacado ayer tarde el aeródromo de Cherqueville, cerca de Cherburgo. Con la intervención de los cazas y de los cañones antiaéreos han sido derribados los ocho aviones agresores, es decir, tres por los cazas "Messerschmid" y cinco por la D. C. A.

Por nuestra parte no hay ninguna pérdida que señalar.

Otros dos aviones "Bristol-Blenheim" han sido derribados en combate aéreo cuando trataban de bombardear sobre territorio holandés. En la noche pasada se han señalado nuevos vuelos de aviones británicos sobre la parte occidental de Alemania.

Las bombas lanzadas por estos aparatos no han causado ningún daño en objetivos de carácter militar; pero han dañado, sin embargo, grave-

mente, algunas casas en los alrededores de Colonia y han matado y herido a bastantes personas civiles.

Las pérdidas enemigas se cifran en la noche del primero de agosto en un total de diez aviones. Un avión alemán no ha regresado". — EFE.

ITALIANO

Roma, 2. — Cuartel General de las Fuerzas armadas italianas. Comunicado de guerra:

"Una escuadrilla naval enemiga procedente de Gibraltar y compuesta de dos barcos de batalla, dos portaaviones y otros barcos más pequeños, fué alcanzada por nuestras formaciones aéreas al Sur de la isla Formentera (Balears) y sometida a un violento bombardeo, a pesar de la intensa reacción antiaérea.

Probablemente han resultado alcanzadas por varias bombas de grueso calibre varias unidades, entre las que se encuentran un barco de batalla, que ha resultado con un incendio visible a bordo. Uno de nuestros aviones no ha regresado.

En el curso de la noche el destructor "Vivaldi" torpedeó en el mar Jónico, al buque británico "Oswoit", de 1.100 toneladas, consiguiendo hundirlo. El vapor británico iba armado por cañones de 120 mm. y ocho lanzatorpedos. La tripulación estaba integrada por 54 hombres, de los cuales el destructor "Vivaldi" ha recogido y hecho prisioneros, a 52, entre los cuales se encuentra el capitán del vapor Fletcher.

En el Africa oriental nuestra aviación bombardeó Rodana en el Sudán y en la zona de Casala bombardeó des tacamentos de autos blindados, destruyendo ocho de ellos y ametrallando a los restantes.

Nuestras fuerzas han ocupado Debel a 45 kilómetros al Sur de Moyale rechazando un violento contraataque del enemigo, al que se causaron grandes pérdidas.

La aviación enemiga ha bombardeado Diretaua, sin resultado. También ha bombardeado Jobelo, Asmara y Masama, donde causaron daños en un hangar vacío.

Un nacional y un indígena resultaron muertos, así como varios heridos. Dos aviones enemigos fueron derribados por nuestros aparatos de caza." — EFE.

INGLES

Londres, 2. — El Ministerio de Seguridad Interior comunica:

"Aviones enemigos lanzaron algunas bombas durante la noche sobre

Constitución oficial del Sindicato Nacional de Industrias Químicas

Madrid, 2. — Esta mañana, en el edificio de la Delegación Provincial de Educación se ha celebrado el acto solemne de la constitución oficial del Sindicato Nacional de Industrias Químicas.

El salón se hallaba ocupado por numeroso público. Presidía el Ministro de Industria y Comercio, señor Alarcón de la Lastra, acompañado del Delegado Nacional de Sindicatos, camarada Salvador Merino, el Subsecretario de Trabajo, señor Valdés, el Jefe Provincial de Barcelona Demetrio Carceller, y el Jefe nacional de Organización Sindical, camarada Sánchez Arjona.

Primeramente hizo uso de la palabra el Delegado Nacional de Sindicatos camarada Salvador Merino, quien dijo, que, como hace cuarenta y ocho horas se reúne un importante sector de la economía patria para hacer presente su voluntad de servir a España y al Caudillo, en la integridad económica de la nación.

Seguidamente se refirió a la importancia del Sindicato de Industrias Químicas y por último exigió del nuevo Sindicato, que encauce su vida y voluntad en el trabajo, recomendando a los subordinados la disciplina al nuevo Sindicato.

El Ministro de Industria y Comercio pronunció luego algunas palabras. Hizo un esbozo de la economía española desde el 18 de julio de 1936 hasta nuestros días. Recordó la labor hecha y exaltó la importancia de los Sindicatos en la economía nacional.

Invitó a todos a seguir la consigna del Caudillo de producir para que España no esté subordinada al extranjero. Resaltó la responsabilidad en que incurriría el Sindicato constituido, si éste cayera en la inacción. Por último les prometió el apoyo del poder público a todos los Sindicatos.

Finalmente se cantó el Cara al Sol, dando los gritos de rigor, el Ministro de Industria y Comercio.

lugares diversos del país de Gales y extremo oriental y Este de Inglaterra. Los daños fueron de poca importancia y el número de víctimas reducido.

Fueron lanzadas hojas de propaganda que contienen párrafos del reciente discurso pronunciado por Hitler en el Reichstag, que cayeron en algunas regiones del Sudeste de Inglaterra central y meridional.

Es la primera vez que los aviones enemigos lanzan hojas de propaganda sobre Gran Bretaña. Dichas hojas tituladas "Ultimo llamamiento de Hitler al buen sentido" cayeron por millares. Tres bombas de gran fuerza explosiva y más de treinta bombas incendiarias fueron arrojadas por los alrededores de los pueblos del Nordeste de Escocia." — EFE.

El Cairo, 2. — Comunicado de las fuerzas aéreas:

"Se ha efectuado con gran éxito un bombardeo de los depósitos de municiones, situados en las inmediaciones de Gardia. Se produjo una fuerte explosión y las llamas alcanzaron una altura de doscientos metros. No se ha registrado ninguna pérdida británica.

En combate, fué derribado un bombardero italiano. Los cazas enemigos actuaron intensamente; pero no pudieron establecer contacto con los bombarderos ingleses.

Dos hangares fueron bombardeados por los aviones británicos. Todos los aparatos regresaron a sus bases. Otro ataque fué llevado a cabo contra Gura y a pesar de la difícil visibilidad de los lugares, se alcanzaron todos los objetivos, especialmente en los aeródromos, donde fueron alcanzadas las instalaciones, produciéndose varios incendios.

En el curso de los raids sobre Chi-nelo, cuyos resultados se ignoran todavía, nuestros bombarderos fueron atacados por los cazas enemigos.

Se cree que un aparato italiano fué destruido.

Uno de nuestros aviones se vió forzado a aterrizar en tierra enemiga.

Al Sur de Moyale, fueron bombardeadas con éxito las posiciones enemigas." — EFE.

Londres, 2. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Un gran contingente de aparatos del Mando de la costa, realizó en el día de ayer un ataque contra el aeródromo francés de Cherburgo ocupado por los alemanes.

El ataque fué coronado por el éxito y se llevó a cabo a pesar del intenso fuego antiaéreo del enemigo.

Tres de nuestros aviones de bombardeo no han regresado a su base." — EFE.

El Observatorio del Ebro anuncia un violentísimo terremoto

Barcelona, 2. — El Dr. Romañá, Director del Observatorio del Ebro comunica que a las 15 horas, 21 minutos 7 segundos del día de ayer, los sismógrafos de este Observatorio registraron un violentísimo terremoto cuyo epicentro dista unos 9.100 kilómetros y cuya amplitud máxima ha sido tanta que la aguja se salió del registro durante unos siete minutos.

El seísmo se advirtió fácilmente en otras localidades inmediatas.



Berbiques y Herramientas Eléctricas
EN EXISTENCIA

LA TECNICA

Ing. E. RÜDT

Apartado, 83

TETUAN

Calle General Prim, 12
Teléfono: Tetuán 136
Telegramas: RUDT TETUAN

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Sociedad Hipica de Ceuta

Esta Sociedad, y con motivo de las Fiestas en honor de Nuestra Excelsa Patrona Virgen de Africa, celebrará una gran verbená el próximo día 3 de Agosto a las 11 de la noche.

Se elegirá la Reina de la Fiesta mediante votación de todos los asistentes a la misma, y la Srta. designada recibirá un magnífico regalo de honor.

Se organizarán varios y originales concursos entre las señoritas y caballeros, que contribuirán grandemente a amenizar esta gran velada.

Para el acceso a la pista de baile, será imprescindible el traje de noche para las señoras y señoritas, y uniforme o traje de etiqueta para los caballeros.

A todos los socios y familiares de los mismos, se les exigirá a la entrada la tarjeta de invitación, que podrán recoger en la Secretaría del Casino Militar, de 7 a 9 de la tarde.

Prohibida terminantemente la entrada a los menores de 16 años.

LA DIRECTIVA.

Hospital Militar de Larache

ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 16 del próximo mes de Agosto se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo y Enfermería Militar de Alcazarquivir, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache 26 de Julio de 1940. — Por la Junta Económica. — El Capitán Secretario. — Manuel Sevilla S. Pantoja. — Rubricado. — V.º B.º — El Presidente. — Isidro Muñoz Grego. — Rubricado.